

La Russie soutient la proposition de la France concernant la fermeture de la frontière turque-syrienne



Moscou, 26 novembre, (RHC-PL).-Le Ministre russe des affaires étrangères, Serguei Lavrov, a indiqué que son pays soutient la proposition du président français, François Hollande, concernant la fermeture de la frontière turque-syrienne.

Le chef de la diplomatie russe s'est référé à la récente conférence de presse conjointe à Washington entre les présidents de la France et des États-Unis, où François Hollande a proposé de fermer cette frontière pour freiner non seulement le flux de terroristes mais aussi leur financement.



Radio Habana Cuba